

BAB I

PENUTUP

1.1 Kesimpulan

Berdasarkan uraian pembahasan yang telah dijelaskan pada BAB III dan setelah peneliti memadukan kondisi di lapangan dengan teori yang telah dijelaskan sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Kompetensi literasi informasi dan data warga RT 01 dan RT 02 RW 05 Banyu Urip Jaya 1 Kelurahan Putat Jaya Kecamatan Sawahan Kota Surabaya khususnya warga usia produktif berdasarkan data hasil kuesioner, ada 26 orang (53,06%) masuk dalam kategori **Sangat Tinggi**. Hal ini ditunjukkan dengan kemampuan Warga RT 01 dan RT 02 RW 05 Banyu Urip Jaya 1 Kelurahan Putat Jaya Kecamatan Sawahan Kota Surabaya khususnya warga usia produktif dalam mencari, menyaring, mengevaluasi, dan mengelola informasi dan data dengan baik, dapat dilihat dari keberhasilan pekerjaannya.
2. Kompetensi komunikasi dan kolaborasi warga RT 01 dan RT 02 RW 05 Banyu Urip Jaya 1 Kelurahan Putat Jaya Kecamatan Sawahan Kota Surabaya khususnya warga usia produktif berdasarkan data hasil kuesioner, ada 32 orang (65,31%) masuk dalam kategori **Sangat Tinggi**. Hal ini ditunjukkan dengan kemampuan Warga RT 01 dan 02 RW 05 Banyu Urip Jaya 1 Kelurahan Putat Jaya Kecamatan Sawahan Kota Surabaya khususnya warga usia produktif dalam berkomunikasi, berinteraksi, berbagi informasi, menyadari keragaman usia dan agama, serta berpartisipasi dalam masyarakat dengan menggunakan media digital, dapat dilihat dari kerukunan komunikasi di grup whatsapp Warga Banyu Urip Jaya 1.

3. Kompetensi pembuatan konten digital warga RT 01 dan RT 02 RW 05 Banyu Urip Jaya 1 Kelurahan Putat Jaya Kecamatan Sawahan Kota Surabaya khususnya warga usia produktif berdasarkan data hasil kuesioner ada 24 orang (48,98%) masuk dalam kategori **Tinggi**. Hal ini ditunjukkan dengan kemampuan Warga RT 01 dan RT 02 RW 05 Banyu Urip Jaya 1 Kelurahan Putat Jaya Kecamatan Sawahan Kota Surabaya khususnya warga usia produktif dalam membuat, menciptakan, dan mengembangkan konten digital dalam bentuk teks, gambar dan video dengan cukup baik. Dapat dilihat dari banyaknya produk yang terjual di beberapa toko online warga Banyu Urip Jaya 1.
4. Kompetensi pembuatan keamanan perangkat warga RT 01 dan RT 02 RW 05 Banyu Urip Jaya 1 Kelurahan Putat Jaya Kecamatan Sawahan Kota Surabaya khususnya warga usia produktif berdasarkan data hasil kuesioner ada 26 orang (53,06%) masuk dalam kategori **Sangat Tinggi**. Hal ini ditunjukkan dengan kemampuan Warga RT 01 dan RT 02 RW 05 Banyu Urip Jaya 1 Kelurahan Putat Jaya Kecamatan Sawahan Kota Surabaya khususnya warga usia produktif dalam melindungi identitas diri sendiri dan orang lain dari bahaya *cyberbullying*, serta mengetahui dampak terhadap lingkungan dari media digital dengan baik. Dapat dilihat dari tidak adanya kejahatan dunia maya yang terjadi pada Warga Banyu Urip Jaya 1.
5. Kompetensi pemecahan masalah pengoperasian perangkat warga RT 01 dan RT 02 RW 05 Banyu Urip Jaya 1 Kelurahan Putat Jaya Kecamatan Sawahan Kota Surabaya khususnya warga usia produktif berdasarkan data hasil kuesioner ada sebanyak 29 orang (59,18%) masuk dalam kategori **Tinggi**. Hal ini ditunjukkan dengan kemampuan warga RT 01 dan RT 02 RW 05 Banyu Urip Jaya 1 Kelurahan Putat Jaya Kecamatan Sawahan Kota Surabaya khususnya warga usia produktif dalam membantu orang lain mengembangkan kompetensi digitalnya, dengan mencari peluang pengembangan diri dan mengikuti perkembangan evolusi digital. Dapat dilihat dari pengaruh pemilik usaha

toko online yang yang melahirkan beberapa *reseller* dengan media sosial sebagai wadah promosi.

6. Skor yang diperoleh dari Literasi Digital Warga RT 01 dan RT 02 Banyu Urip Jaya 1 Kelurahan Putat Jaya Kecamatan Sawahan Kota Surabaya khususnya Warga Usia Produktif berada pada kategori **Tinggi**, yaitu sebanyak 27 responden (55,10%). Hal ini ditunjukkan dengan kemampuan warga RT 01 dan RT 02 RW 05 Banyu Urip Jaya 1 Kelurahan Putat Jaya Kecamatan Sawahan Kota Surabaya khususnya warga usia produktif dalam kompetensi literasi informasi dan data, komunikasi dan kolaborasi, dan keamanan perangkat yang **Sangat Tinggi**. Dapat dilihat dari kemampuan Warga Banyu Urip Jaya 1 dalam menjelajah, mencari dan menyaring data, informasi dan konten digital. Dan kemampuan Warga Banyu Urip Jaya 1 dalam berbagi informasi dengan orang lain melalui media digital. Serta kemampuan Warga Banyu Urip Jaya 1 dalam melindungi diri sendiri dan orang lain dari kemungkinan bahaya di lingkungan digital (misalnya cyberbullying). Dan untuk menyadari teknologi digital untuk kesejahteraan sosial dan inklusi sosial.

1.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini, saran yang dapat peneliti sampaikan untuk literasi digital Warga RT 01 dan RT 02 RW 05 Banyu Urip Jaya 1 Kelurahan Putat Jaya Kecamatan Sawahan adalah:

1. Diharapkan menjadi tolak ukur terhadap literasi digital warga Banyu Urip Jaya 1 untuk menghasilkan SDM yang lebih berkualitas.
2. Diharapkan Warga Banyu urip Jaya 1 dapat lebih baik dalam hal memodifikasi, menyempurnakan, meningkatkan, dan mengintegrasikan informasi dan konten ke dalam kumpulan pengetahuan yang ada untuk menciptakan konten dan pengetahuan baru, orisinal, dan relevan.

3. Diharapkan Warga Banyu Urip Jaya 1 dapat lebih baik dalam hal memahami bagaimana hak cipta dan lisensi berlaku terhadap data, informasi digital, dan konten.
4. Diharapkan Warga Banyu Urip Jaya 1 dapat lebih baik dalam hal mengidentifikasi masalah teknis saat mengoperasikan perangkat dan menggunakan media digital.